

2023年

風光れ

人権のたより 通算第62号 12月 18日 発行

三重県立津東高等学校

「LGBTQ+」についての人権講演会やLHRの続編です。

LGBTQ+当事者は、日本で何人くらいいると思いますか？

いろいろな調査がありますが、電通グループ「LGBTQ+調査 2023」によると、全国20～59歳の計5万7500人のうち、9.7%で、昨年調査より微増でした。この9.7%は、日本人の中で多い苗字ランキング上位の「佐藤・鈴木・高橋・田中・伊藤」を合わせた734万700（出典：苗字由来 net）が人口に占める割合よりも多いことになります。

国内のLGBTQ事情に詳しいプロデューサー・大学教員の若新雄純氏がある番組で、以前、「女性に『彼氏いるの？』って聞き方は今後アウトになるかも。正しくは『恋人いるの？』になる。多くの人が、面倒な時代になったなという中、EXITのりんたろーさんが『彼氏いるの？』って聞きちゃった時に、『私は女性が好き』と気楽に言える時代になると良いですねとコメントをしていたこと」を紹介していました。

同感です。多様性をあえて前面に出さなくても、思いやりを持ってお互いを認め合える、ジェンダー平等の意識が当たり前の世の中になるようにしていきましょう。

この話には続きがあり、スタジオから「それを、りんたろーが言ったの！？」と驚きの声が上がると、誇らしくしているりんたろーに香取から「（それを言ったの相方の）かねち（兼近大樹）だろ！」とツッコミが入る。りんたろーは「僕が言いました！良い発言まで取られたら、僕はもうやっていけない！」と主張し、スタジオ内が爆笑に包まれました。

「ななにー地下 ABEMA」より引用

今月の花言葉 「ポインセチア」

「祝福」「幸運を祈る」「私の心は燃えている」「清純」
ポインセチアの燃える火のような朱紅色の鮮やかさに由来。
「清純」はメキシコ先住民族がポインセチアの輝くような色
を清純のシンボルとしていたことに由来。

